

# わくばうし

第 108 号

平成30年9月1日発行

青森県東津軽郡平内町  
大字盛田字堤ヶ沢126

救護施設 白鳥ホーム

TEL (017) 755-3274

FAX (017) 755-2698

<http://www.hakuchou-home.jp/>  
e-mail:hakuchou-home@minos.ocn.ne.jp



7月26日、白鳥ホーム納涼祭が開催されました。蒸し暑い中、多くのボランティア、来賓の方々が来てくださいり、様々な屋台の出店や催しが行われました。踊り「よっちょれ」では利用者、ボランティア、職員が一体となって踊りに参加し、会場は大盛り上がりで楽しいひと時となりました。

# ワークキャンプ

（平内町社会福祉協議会主催）

七月二五日から二七日まで、平内町にある三校の中学校から十二名の皆さんのが参加しました。

介護体験では、車椅子の操作の仕方や寝具交換を学び、「重い、難しい」という声が聞かれました。

ボランティア活動では、納涼祭の準備などをを行い、利用者さんも喜んでいました。

三日間という短期間ではありましたが、利用者さんとの触れ合いを通して、福祉施設の雰囲気を感じる事が出来た様子でした。



## 函館方面一泊旅行



北島三郎記念館で  
サブちゃん（銅像）と握手♪



五稜郭タワーでハイチーズ♪

旅行の夜の  
ご飯も  
美味しいね♪



大沼公園で記念撮影♪

七月三日から四日にかけて、北海道函館方面一泊旅行が行われました。

一日目は、大沼公園や五稜郭等を見学。五稜郭では、五稜郭タワーへ上り函館の絶景を堪能しました。ホテルではカニやイカ等海鮮お膳を味わいました。

二日目は、北島三郎記念館の見学や、金森倉庫へ行き買い物を楽しみました。それぞれ迷いながらも、欲しい物を購入し笑顔が見られ、充実した楽しい一泊二日の旅行となりました。

8月4日第37回ふくしねぶたに参加しました。個性的な提灯と跳人が混じり合い、「ラッセラーラッセラー」と大賑わい。白鳥ホームで絵付けをした扇形提灯はひときわ輝いて見えるようで、青森ならではの夜を楽しんできました。



# ふくしねぶた



新しい提灯を2つ持って、いざ出陣！

# 運動会

6月10日に白鳥ホーム運動会が開催されました。全7種目の競技が行われ、皆さんが競技に応援に一生懸命となり、大変活気のある運動会となりました。



上手に紙コップ入るかなー？



2人で仲良く記念撮影♪



運動した後は、甘いケーキ♪



応援も頑張るぞ！「エイエイオー！」

# 平内老人クラブ演芸部



最後はみんなで「ドダレバチ」♪ 締麗にそろった「花笠音頭」でした。

6月20日、平内町老人クラブ演芸部の方々との交流会が行われました。

大変盛り上がり、皆さん一緒に歌ったり踊ったりと、楽しい時間を過ごすことが出来ました。



## ショッピング



ラ・セラショッピングセンター（青森市）や、しまむら（野辺地町）に外出し、衣類やお菓子を購入して笑顔を見せっていました。

## 編集後記

暦の上ではもう立秋。朝晩は肌寒さを感じる季節となつてきました。夏バテは涼しくなつてから起こることが多いそうです。白鳥ホームでは十月七日に文化祭が開催されます。皆様のお越しをお待ちしております。

## これから行事

・十一月	・十月	・九月
昼食事会	文化祭	敬老会 ショッピング

## 釣り愛好会



釣り愛好会の皆さん釣り堀で魚釣りをしてきました。魚やカニがたくさん釣れて大喜び！

釣った魚やカニは、白鳥ホームに持ち帰りみそ汁にしていただきました！